



Creel exhorta a Adán Augusto a explicar si al país le conviene tener un presidente militar: “¿Quiere que retrocedamos un siglo?”

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, exhortó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, explicar su planteamiento en el que aseguró que un militar podría ser presidente de la República.

“¿Tener un presidente militar en el siglo XXI, cuando la mayoría de las democracias, inclusive, los secretarios de Defensa son civiles? ¿Quiere que retrocedamos prácticamente un siglo, señor secretario de Gobernación, esa es su respuesta?”, reclamó el diputado Creel durante una conferencia de prensa.



Sobre lo dicho por López Hernández en Hidalgo, el legislador exhortó al funcionario que diga de manera formal y no dar respuestas huecas sobre si al país le conviene tener un presidente militar.

“Aquí hay que distinguir: una cosa es formalmente y otra es qué le conviene al país, y lo que debe hacer el secretario es no dar una respuesta hueca formal”, dijo el diputado.

El presidente de Diputados aseguró que la llegada de un militar a la presidencia sería retroceder un siglo en materia política por lo que lo comparó con la reforma electoral presentada por el Ejecutivo federal a la que consideró un regreso a los años 60.

“Regresarnos un siglo o como lo quiere hacer su presidente y regresarnos a los años 60 en materia electoral”, comentó el funcionario, quien dijo que se van a oponer.

El diputado panista Santiago Creel, antes de iniciar la sesión del Congreso, respondió a esas declaraciones en donde señaló que para él no existe la posibilidad de que un militar ocupe un puesto político ya que desde la época de la Revolución se dio la transición para que fueran los civiles los que estuvieran al frente de los cargos de elección popular.

<https://latinus.us/2022/10/25/creel-exhorta-adan-augusto-explicar-pais-conviene-tener-presidente-militar-retrocedamos-siglo/>